

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

PRESENTACIÓN DE LA CAMPAÑA DE NAVIDAD

El encendido del alumbrado será el 17 de diciembre

Habrà un tren turístico y un parque de atracciones infantil



G.C. 04/12/2015

El encendido del alumbrado navideño en Puente Genil se retrasará al día 17 de diciembre. Así lo dio ayer a conocer la concejala de Festejos, Mariola González, quien explicó que el motivo de este retraso se debe a que a la empresa encargada de la instalación "se le ha desbordado el trabajo" ante el incremento de instalaciones en otros municipios. Según la edil, "o nos ponían un alumbrado repetido o teníamos que esperar cinco días para que Puente Genil siga siendo el escaparate del alumbrado a

nivel nacional", ante lo que se ha optado por esta segunda opción, a pesar de ser "un varapalo para el comercio", dijo.

Pese a todo, se mantienen todas las actividades programadas en una campaña denominada Dulce y Brillante. Dotada con 35.000 euros, el calendario recoge la puesta en marcha del tren turístico y un parque de atracciones infantil. Mañana será el concierto de Alvaro Díaz en el Teatro Circo, el 11 de diciembre habrá un pasacalles infantil y se inaugurará el Belén Municipal, en el asilo Santa Susana; el día 16 de diciembre se celebrará el Certamen de Villancicos Escolar en el Teatro Circo y el 18 será el Certamen de Villancicos Libres, y los días 25 y 27 habrá conciertos de Navidad en las iglesias de la Concepción y San José. La campaña de navidad del comercio comienza el día 11 con la Shopping Night.

abc.es

www.abc.es

La Lotería Nacional deja un primer premio en Puente Genil

Se vendió el número 80.028, premiado con 300.000 euros, en la avenida de la Estación

ABC - abccordobaCórdoba - 03/12/2015 a las 22:28:23h

La administración de la avenida de la Estación, 65 de Puente Genil ha vendido el primer premio de la Lotería Nacional, que correspondió al número 80.028 y que está premiado con 300.000 euros por cada décimo, según ha informado Loterías y Apuestas del Estado. Este número también fue vendido en Sabadell, Alhama de Murcia y Sevilla. El segundo premio ha correspondido al número 66.248, con un premio de 60.000 euros, y que se ha vendido en siete localidades distintas.

El encendido del alumbrado de Navidad se pospone al jueves 17

El comercio tilda de "varapalo" para la campaña el retraso del encendido de la iluminación especial



JOSÉ MANUEL CABEZAS, PUENTE GENIL | 04.12.2015 - 05:01

Puente Genil volverá a ser la próxima Navidad una de las ciudades mejor iluminadas del país, aunque también será de las más tardías en encender el alumbrado especial. Esa es la principal lectura que se desprende de las palabras pronunciadas ayer por la concejala de Festejos, Mariola González (PSOE), que durante la presentación del programa de actividades navideñas del Ayuntamiento se refirió a este asunto, que ha despertado numerosas quejas entre los comerciantes, partidarios de que el

alumbrado luzca lo antes posible en las calles.

"Hablamos de este asunto con la empresa [Iluminaciones Ximénez] y nos comentaron que este año no podían estrenar el alumbrado el 11 de diciembre, tal y como era nuestro deseo, motivo por el cual nos dieron dos opciones", dijo. Una primera era colocar para esa fecha un alumbrado vistoso, pero ya repetido, y una segunda, esperar unos días más, hasta el jueves 17 de diciembre para poder contar con una iluminación de estreno que fusionase luz, movilidad vegetal y tecnología.

Ante esta situación, argumentó la concejala, "hemos decidido esperar, porque entendemos que una iluminación de estreno va a ser mucho más efectiva, aunque paralelamente no hemos querido dejar de apoyar al comercio y se ha optado por mantener las actividades previstas para los días previos al encendido del alumbrado". "Otra cosa no podemos hacer", asumió la edil, ya que "somos conscientes de lo que ocurre, de ahí que la propia empresa se haya comprometido a que el año que viene el alumbrado se instalará para primeros de diciembre, o incluso antes".

El presidente de la Asociación de Comercio, Juan Morales, asumió la situación generada por el retraso, y la calificó como de "varapalo". No en vano, "cuando la calle está iluminada, está más ambientada y la gente se anima más a salir y a comprar". "He de ser sincero y lógicamente esta situación nos afecta, pero, por otra parte, entiendo las razones que se han dado tanto por parte del Ayuntamiento como por parte de la empresa, y si este año tiene que pasar así, no le vamos a dar más vueltas", explicó.

En cuanto a las actividades, que cuentan con un presupuesto de unos 35.000 euros, en una línea similar a la del pasado año, la concejala anunció que desde este fin de semana ya estarán operativos tanto el tren turístico que recorre las calles del municipio, como el parque de atracciones, instalado junto al centro Castillo Anzur.

Para la noche del sábado, el intérprete de canción española Álvaro Díaz ofrecerá un concierto en el Teatro Circo. Y el próximo viernes día 11 se inaugurará el Belén municipal en la residencia hogar Santa Susana, así como un pasacalles con personajes infantiles, que arrancará a las 20:00 desde la plaza de la Veracruz y que continuará por Paseo del Romeral, Matallana, Tropezón, Industria y calle La Rambla hasta llegar al parque de atracciones, donde culminará con un fin de fiesta aprovechando la celebración del Día del Niño, con precios más baratos a la hora de disfrutar de las mismas.

Otra de las novedades de este año estará en el concurso de belenes, que contará con la colaboración de Grupo Comunica, estableciéndose cuatro premios con una dotación total de 750 euros. El Teatro Circo acogerá la muestra escolar de villancicos el 16 de diciembre (16:30) y la Muestra Libre el 18 de diciembre (20:00), y no faltarán los conciertos de la Coral Miguel Gant y del Coro Virgen del Amor, así como el mercadillo navideño de los domingos instalado por la Asociación Manos con Talento, en el Paseo del Romeral.

El primer premio de la Lotería Nacional de 300.000 euros toca en Sevilla y Puente Genil (Córdoba)

04/12/2015 - SEVILLA, 4 (EUROPA PRESS)

El primer premio del sorteo de la Lotería Nacional celebrado este jueves, que ha correspondido al 80.028 y que está dotado con 300.000 euros al número, ha tocado en la ciudad de Sevilla y en la localidad cordobesa de Puente Genil, según la información de Loterías y Apuestas del Estado, recogida por Europa Press.

En Andalucía, los décimos agraciados se han vendido en la administración de loterías número 107 de Sevilla, situada en la estación de autobuses Plaza de Armas; y el despacho receptor número 27.205 de Puente Genil, que se encuentra en la avenida de la Estación, 65.

Además, también se han vendido décimos agraciados con el primer premio en Sabadell (Barcelona) y Alhama de Murcia.

Por su parte, el segundo premio, dotado con 60.000 euros al número, ha correspondido al 66.248 y se ha vendido en la administración de loterías número 32 de la ciudad de Granada, situada en la avenida Dos Bosco, 28. Además de en Sabadell (Barcelona), Azcoitia (Guipúzcoa), Madrid, Guía de Isora (Santa Cruz de Tenerife) y Alaquas Y la ciudad de Valencia. Los reintegros corresponden a los números 5, 6 y 8.

Más de un mes de actividades navideñas municipales y del comercio, COMUNICA patrocina el concurso de belenes



Por Virginia Requena - 03/12/2015

La concejala de festejos del ayuntamiento de Puente Genil, Mariola González, ha presentado esta mañana un amplio programa de actividades navideñas que se desarrollarán entre el 4 de diciembre y el 6 de enero. Ha hecho público el cartel anunciador, una fotografía de Emilio Barcos elaborada por Deckoro de la empresa Porgesa.

La campaña de navidad se ha nominada "Dulce y brillante" en alusión al membrillo y la iluminación de la localidad y que está dotada de un presupuesto de 35.000 euros. El calendario recoge la puesta en marcha del tren turístico del 4 de diciembre al 6 de enero. El 4 de diciembre se inaugurará del parque de atracciones, junto al colegio Castillo Anzur. El 5 de diciembre está programado el concierto de Alvaro Díaz, en el Teatro Circo a las 9 de la noche

El 11 de diciembre, tendrá lugar un Pasacalles infantil con personajes como Dora la Exploradora, Pepa Pig o Pocoyó. (Veracruz a las 20:00 horas, Plaza del Romeral, Matallana, el Tropezón, Industria, calle La Rambla hasta llegar al Parque de Atracciones donde tendrá lugar un fin de fiesta). HOY TODA LA INFORMACION EN PUENTE GENIL TV (20:30 h).

11 de diciembre: Día del Niño en el Parque de Atracciones e inauguración del Belén Municipal, en el asilo Santa Susana

14 de diciembre: Visita a los belenes escolares por la tarde

15-16-17 diciembre: Visita a los belenes escolares en horario lectivo

16 de diciembre: Certamen de Villancicos Escolares a las 16:30 en el Teatro Circo

17 de diciembre: Inauguración oficial del alumbrado de navidad de Puente Genil a las 19:30 h

18 de diciembre: Certamen de Villancicos Libres a las 20:00 en el Teatro Circo

22-23-26-27 diciembre: Visita a los belenes Categoría Libre. Este año, Como novedad, para este año, la empresa de Telecomunicaciones, GRUPO COMUNICA, colabora con la concejalía de Festejos en la organización y patrocinio del Concurso de Belenes 2015. El director, Jesús Miguel Mendoza, ha explicado que el certamen habitual de los últimos años pasará a erigirse en concurso donde Grupo COMUNICA establece cuatro Premios. El primer premio estará dotado de 300 euros, al mejor belén; el segundo de 200 euros y el tercer premio con una dotación de 100 euros. Además se establece un premio al belén más original para el que se entregará una cuantía de 150 euros. Las votaciones se realizarán a través de este periódico digital, puentegenilnoticias.com.

25 de diciembre: Concierto de Navidad de la coral Miguel Gant, en la Iglesia de la Concepción

27 de diciembre: Interpretación de villancicos del Coro Virgen del Amor en la Parroquia de San José, a las 20:30 h

28 de diciembre: Entrega de premios los belenes

5 de enero: Cabalgata de los Reyes Magos. Salida a las 17:00 h. Recorrido: Miragenil, Don Gonzalo, Ancha, Cuesta el Molino, Cantarerías, Santa Catalina, Madre de Dios, Aguilar, Paseo del Romeral, Matallana y Tropezón, donde tendrá lugar la Adoración de los Reyes Magos al Niño Jesús.

A lo largo de las navidades bandas y coros realizarán los tradicionales pasacalles y se instalará todos los domingos en el Romeral el Mercadillo Navideño "Manos con talento" donde se llevarán a cabo un programa de actividades para los más pequeños. También estos domingos se donará material escolar y juguetes que serán repartidos por Cáritas a los más necesitados.

Por su parte, la Asociación del Comercio también ha dado a conocer las actividades dispuestas por el colectivo para "impulsar el comercio". Juan Morales, recién nombrado presidente de la asociación ha informado que comienza la campaña el 11 de diciembre con el Shopping Light, con descuentos y apertura de los comercios hasta las 23 horas.

También abrirán los sábados tardes desde el 19, y 26 de diciembre. Así como el 2 enero. Como novedad el sorteo de la Macrocesta se adelantará al 24 de diciembre y se van a instalar tres castillos hinchables en los parques del Romeral, plaza de España y el Tropezón. En total participarán un centenar de comercios, de los 140 asociados. Morales manifestó que la idea es atraer "a los vecinos de la localidad y comarca para que compren aquí sin olvidar a la hostelería".

Festejos explica los motivos por los que se retrasa el alumbrado de Navidad hasta el 17 de diciembre

Por Virginia Requena - 03/12/2015 0 3314

La concejala de festejos del ayuntamiento de Puente Genil, Mariola González, ha respondido a la prensa los motivos por los que se ha retrasado la inauguración del alumbrado navideño, prevista para el 17 de diciembre. Cuando en otras campañas se encendía una semana antes.

La edil ha explicado que a la empresa encargada de la instalación, Iluminaciones Ximénez "se le ha desbordado el trabajo", ante el incremento de instalaciones en otros municipios. De manera que Ximénez, le dio al ayuntamiento dos opciones "o nos ponían un alumbrado repetido o una luz, movilidad, vegetal y tecnología". De manera que el "alcalde decidió esperar cinco días pero que Puente Genil siga siendo el escaparate del alumbrado a nivel nacional". HOY EN PUENTE GENIL TV (20:30 h).

No obstante, como es tradicional al paso de la Patrona por su recorrido habitual, el próximo 8 de diciembre, sí se encenderá el alumbrado.

A pesar de que el consistorio tenía programadas las actividades desde principios de diciembre para impulsar el ambiente navideño acompañadas del alumbrado, las ha mantenido –incidió Morales. Por su parte, el presidente de la Asociación del Comercio, Juan Morales, ha manifestado que este contratiempo "aunque lo podemos llegar a entender es un varapalo para el comercio". La inauguración del alumbrado navideño será en el paseo del Romeral el 17 de diciembre a las 19:30 horas.

Once óleos rinden homenaje a la pintura de Julio Cámara en el XX concurso de carteles de Semana Santa

Por Virginia Requena - 03/12/2015



La Agrupación de Cofradías, corporaciones bíblicas y hermandades ha inaugurado esta noche la exposición de obras que optan a ser el cartel de la Semana Santa 2016. Un concurso que cambió las bases para la presente edición, con el fin de homenajear a la figura de Julio Cámara y a sus pinturas. Por primera vez la Agrupación celebra uno de sus actos oficiales en un cuartel de mujeres, el de Las Hijas de Salfad. EN PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA- FIBRA OPTICA (Viernes, 20:30 h).

Un grupo que ha contado con un lleno absoluto muestra de la relevancia que está adquiriendo este acto y del apoyo a la corporación en sí que se fundó hace 18 años.

Al acto han asistido el presidente de la Agrupación de Cofradías, Juan Miguel Granados; la presidenta, en funciones de la corporación, Cristina Morón. El alcalde, Esteban Morales y la vicepresidenta de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo. Así como decenas de cofrades y hermanos de corporaciones quienes podrán emitir su voto para elegir a la obra ganadora.

Granados ha revelado que el Concurso pasará a llamarse En Memoria de Julio Cámara y ha pedido a los hombres de la Semana Santa "conciencia de todo lo que hacemos".

La obra ganadora tendrá que ser una composición o reproducción de uno de los carteles de Cámara. Un premio que estará dotado de 900 euros y además se ha establecido un accésit con 500 euros para otra de las obras. El fallo del jurado se conocerá el martes, 8 de diciembre. La muestra estará abierta hasta el próximo martes, 8 de diciembre.

La asociación de vecinos de La Pitilla organiza este sábado la III Recogida de Ropa y Juguetes

Por Roció Díaz - 03/12/2015

La asociación de vecinos del barrio de La Pitilla organiza este sábado 5 de Diciembre, una recogida de ropa y juguetes. Una iniciativa que se lleva a cabo por tercer año consecutivo, con la finalidad en esta ocasión de entregar todo lo recopilado a las Cáritas parroquiales de San José. Desde el colectivo de vecinos de la Pitilla, su presidente, Francisco Manuel Amorox, expuso la buena respuesta que obtiene esta actividad, previa a la Navidad, poniendo de manifiesto la solidaridad del pueblo de Puente Genil. Es por ello que, desde la asociación invitó a todos los vecinos a volcarse un año más con este acto que, según señaló, «se ve engrandecido cuando son los propios niños los que colaboran». (HOY EN PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

La mesa de recogida de ropa y juguetes usados y en buen estado estará instalada en la Plaza 3 de Abril, en horario de 11.00 a 19.00 horas ininterrumpidamente.

Manuel Valverde, en representación de Cáritas parroquiales de San José, que organiza la atención a las personas más necesitadas, agradeció al colectivo de vecinos el ser los beneficiarios en este acto de solidaridad.